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“我和宝宝非常亲，和我
在一起宝宝才知道妈妈是什

么，我身体有病还继续教育孩子和辅导孩子学习。”昨天上午9
点半，南京市浦口区人民法院公开开庭审理养母李某“虐童”
一案（本报曾做报道），被告人、童童养母李某在法庭上承认自
己打孩子有错，但坚称“我没有犯罪，对指控我故意伤害罪很
有异议”。

“虐童”事发：养母上法庭

据悉，2013 年，李某与其丈夫施某通过安徽来安县民政

局，办理了收养童童的手续，并将其带回南京市抚养。

昨天的庭审现场，公诉机关指控，2015 年 3 月 31 日晚，在

南京的家中，李某认为童童考试作弊、未完成课外阅读作业且

说谎，先后使用抓痒耙、跳绳对童童进行抽打，造成童童体表

分布范围较广泛的挫伤。经南京市公安局物证鉴定所鉴定，童

童所受损失已构成轻伤一级。此案经媒体披露后，在全国引起

广泛关注。

2015 年 4 月 4 日，李某到案接受调查，并于昨日被以涉嫌

故意伤害罪，接受庭审。

当庭发飙：学校是在报复我

法庭上，童童班主任、老师、邻居等证人证言均证实，不止

一次发现童童被养母李某打伤。

“宝宝来我家三年了，恶习都没有改掉，我想打他一下，出

于教育的目的，我心里不是想伤害人。”在昨天的庭审现场，李

某爽快地承认了自己曾经打过童童，但是她表示，这一切都是

为了教育孩子和为了孩子学习。李某还对公安机关的伤情鉴

定提出质疑，“我不相信孩子受伤那么重，公安机关鉴定程序

违法，鉴定时我应该在场。”法庭上，李某认错不认罪，其承认

打孩子的事实，但认为不可能达到轻伤一级那么重。李某一直

坚称，“我没有犯罪，对指控我故意伤害罪很有异议。”

对于证人证言和童童自己表述被打伤的经过，李某均不予

认可，对于童童的老师发现童童受伤的具体情况以及将受伤照

片传播到互联网的经过，养母李某更是直指“学校是在报复

我！”“我对孩子班主任有看法，不知道学校为什么伤害我。”

在法庭宣读起诉书以及举证质证等各个阶段，李某表现情

绪都很不好，并几度情绪失控，指责公诉人，被审判长制止。

从昨天上午9点半庭审开始，中午经过一个小时短暂的休

庭，庭审整整持续了一天，庭审一直持续到昨晚十时许，法庭

决定暂时休庭，29日继续庭审。

南京“虐童案”养母“认错不认罪”
庭审持续一天，被告人法庭上几度情绪失控指责公诉人

9 月 30 日，由安徽国际汽车展览会组委会主办，主题为“汽车

文化·改变生活”的2015中国·安徽第十二届国际汽车展览会将在

合肥滨湖国际会展中心盛大举行。本届车展展出总面积将超过10

万平方米，300家汽车及用品企业前来参展，70余个汽车品牌、800

余辆展车云集车展现场，向观众们展示强大的豪华阵容。

本届车展首次延长展期，全程七天时间，将以崭新的形象面向

公众。车展组委会无论是从安保、消防、交通和餐饮等各项服务措

施，都努力做到细致、完美。为了方便观众出行，车展期间将在合

肥市区多个地点提供免费摆渡大巴车，全天候轮流发车，并且在现

场开设数个售票和检票窗口，以便观众快捷迅速地入场。

伴随着安徽车市的发展，安徽车展的档次和规模也在日益提

高和扩大，品牌形象在众多区域性车展中脱颖而出，稳居中国十大

车展之列，也在国内外汽车厂商中形成了良好的口碑。本届车展

共吸引来自全球的 180 家汽车及用品企业参展、102 个汽车品牌、

700 余辆展车精彩亮相，汽车厂家直接参展比例高达 95%，共迎来

首发车12辆：其中国内首发车7辆、概念车1辆，创下历届之最。为

期5天的展会共接待观众超过36.88万人次，销售车辆14285辆，销

售金额达到20.32亿元。

今年的安徽车展上，除了延续往年成功运作的多项汽车文化

活动，更是重磅推出了全线超豪华汽车品牌集中展示、少儿汽车宝

贝大赛、小记者车展采风、多品牌汽车性能大体验等各种新形式活

动。组委会还专门组建了由法拉利、玛莎拉蒂、兰博基尼、迈凯伦、

劳斯莱斯、阿斯顿马丁、迈巴赫、乔治巴顿等世界级著名品牌汇聚

一堂的豪车馆。同时，吉利、凯翼、长安、长城、陆风、江铃、东南等

国产品牌也将携各自最新上市的新车来到现场与观众见面，其中

不乏合肥本地知名品牌江淮汽车，将携第二代瑞风S3在开展当日

举行上市仪式，另有合资品牌东风日产新蓝鸟也会在现场进行安

徽地区的首发亮相。此外还有宝马、奔驰、奥迪、凯迪拉克等豪华

车品牌陆续举行新车上市或首发仪式，向安徽观众奉上了一道丰

富精彩的汽车文化盛宴。

第十二届中国安徽国际汽车展览会明日开幕

星报讯（王旭东 记者 赵汗青 文/图） 蚌埠医学院被爆出

校园食堂内播放“黄色录像”，并被不少前来就餐的学生发现，

在校园内引起热议。经市场星报、安徽财经网记者现场核实，

播放该视频的是蚌埠医学院新校区的一食堂，而校方声称系学

生社团为播放宣传片借用其他同学 U 盘，在“自动播放”模式

下，“黄色录像”流出。

日前，蚌埠某论坛公布了一系列图片，声称 9 月 18 日下

午，在蚌埠医学院一食堂播放了不雅视频。有目击学生爆料

称，在食堂看到了“黄色视频”，当时看到宣传片，正准备离开，

却突然发现播放特别的视频又走了回去。

现场图片显示，多名学生正在就餐的食堂内，设在立柱上

的显示器播放着不堪入目的一幕。

该消息引起许多网友评论，有评论称“学医的见多了，这些

对他们来说只是毛毛雨”，“学医的孩子都见多了，器官而已”。

市场星报、安徽财经网记者与该论坛取得联系，对方称，在

获得该消息后，论坛方面与蚌埠医学院学生取得联系，了解到

具体情况，该事件在校园内部引起热议。

蚌埠医学院宣传方面负责人在接受采访时称，此事属

实，当日校园内正在举行学生社团活动，一些社团为了宣传

自身，便通过食堂的显示器播放宣传片。但其中一社团未能

携带便携存储设备，因此借用了其他同学的 U 盘，未予清理

盘内内容，而播放时是自动播放U盘内的视频资料，因而出现

了前文一幕。

该负责人称，就视频内容来看，人物穿着虽暴露，但还未完

全暴露，且播放时间较短，学生发现后及时关闭。

目前，校方已就此事批评了涉事学生。
现场图片（爆料网友提供）

高校食堂播“黄色录像”
蚌埠医学院称系学生操作失误


